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Aragón advierte a Cataluña que o van de la 
mano o no habrá Juegos 2030 en los 
Pirineos 

Javier Lambán responde así a las expectativas del Govern 
catalán, que pretende que Aragón sea un mero "colaborador" 
en una propuesta liderada por Barcelona 

 
El presidente de Aragón, Javier Lambán, durante una reciente rueda de 
prensa.EFE 

El presidente de Aragón, Javier Lambán, ha advertido este lunes que en la 
organización de la candidatura para los Juegos Olímpicos de Invierno de 2030, 
Cataluña y su comunidad "van de la mano o no habrá Juegos", ya que asegura 
que ese es el criterio del Comité Olímpico Español (COE). 

A primera hora de este martes, Lambán se reunirá en el edificio Pignatelli de 
Zaragoza, sede del Gobierno de Aragón, con el presidente del Comité Olímpico 
Español, Alejandro Blanco, para tratar de analizar esta futura candidatura. 

"Por prudencia y porque quiero que los Juegos salgan adelante, confío en que 
en las próximas semanas reconduzcamos la situación", ha asegurado en 
referencia a la postura de la Generalitat de que la organización de los 
citados juegos lleven exclusivamente la marca catalana y limitar el resto de 
apoyos a una colaboración. 

Por prudencia y porque quiero que los Juegos salgan adelante, confío en que 
en las próximas semanas reconduzcamos la situación 



Según ha declarado a los medios antes de participar en una reunión de trabajo 
de la iniciativa para el Pacto por la Energía en Aragón, Lambán ha subrayado 
que "no se trata de que las cosas se hagan como quiere Cataluña o 
Aragón sino como quiere el COE y o Aragón y Cataluña van de la mano y en 
el mismo nivel en lo que a la configuración de la candidatura se refiere o no 
habrá Juegos porque es ese el criterio del COE", ha insistido. 

Un asunto que también tiene previsto debatir con el presidente de la 
Generalitat, Pere Aragonés, en una reunión para la que todavía, ha 
reconocido, que no hay fecha, y en la que tiene previsto abordar otras 
cuestiones de "vecindad" relacionadas con los servicios y la economía aunque 
ha reconocido que el de la candidatura "será lo más importante". 

 


